



No.12 2012.3

発行 村端 浩
責任者 62-8440

連絡先

村端 浩 62-8440
矢口 茂樹 62-4600
牛越 邦夫 62-8867
屋根 晴美 62-9156



運良く前日の雪もやんだ 2月 26 日、会員 11名、応募参加者 20名、合計 31名の参加で「バラの剪定講習会」を行いました。

講師は当会顧問の遠藤常夫さん。「何にも知らない」と言いながら、実は手際よく見本を実演。バッサバッサと切っていく様子を見て、「ええ～～～そんなに！？」と、驚きの声があちこちから。

「さあ、やってみましょう」と園内に散らばった参加者、バラの木を前に考え込む人、遠藤さんに救いを求める人などいろいろ。寒さも忘れて何本かのバラを実際に

剪定して、みなさん結構納得した様子でした。

中には「家のバラならこんなに切れないんだけど、ここなら思い切って切れるね」という怖い（？）ことを言う人も。

作業の終わった後、ティータイムでしばし歓談。楽しく有意義なひとときを過ごしました。

会員は、その後も残ったバラをすべて剪定し終わり、あとは春の芽吹きを待つだけになりました。

参加してくださった多くのみなさん、ありがとうございました。

お疲れ様でした。

3月8日(木) 京成バラ園から新苗到着 午前9時～12時 バラの苗を植えます！

会員は全員参加をお願いします。

新苗がまもなく到着。昨年3月に一斉に植えたのと同じ要領で、今年もバラの苗を植えます。

昨年と違うのは、これまで「コツコツ」と穴掘りと肥料入れを行ってきたこと。当日は苗を植えるだけです。

ただ、昨年の秋から園内のチップ、仕切りなどの手入れが行き届いていないので、新しい

チップを敷いたり、仕切りの丸太を並べ直したりという整備作業が少し加わるかも。

午前中ですべての作業は終わりますので、時間をやりくりしてぜひご参加ください。

剪定講習会に来ていただいた方で、お知り合いの方がいらっしゃったら、このニュースを渡して苗植えに誘って下さい！！

寒さ吹き飛ばして 31名が参加
バラ剪定講習会大盛況！